



Projekt Gambia, Marakissa

Durch die Aktivitäten unseres Jugendkoordinators Michael Gornik sind wir darauf aufmerksam geworden, dass in Gambia durch die Coronakrise besonders große Hungersnot herrscht. Mit dem Verein „Kindergarten Mühlheim“ in Marakissa (ein kleiner Ort in Gambia) haben wir eine Kooperation gegründet. Der Verein betreibt seit 1995 einen Kindergarten in Marakissa. Vom Neubau der Gebäude, bis zur Betreuung der mittlerweile über 300 Kinder geht das Aufgabenspektrum des Vereines.

Der Verein arbeitet ehrenamtlich.

Das heißt, jeder gespendeter Cent kommt direkt da an, wo er hin gehört, genauso verhält es sich mit Sachspenden.

Auch deswegen hat der TuS Hiltrup beschlossen mit dem Verein eine Kooperation einzugehen, um zunächst die Hungersnot für die Familien in Marakissa ein bisschen zu lindern. Bisher haben wir gut 1.700 € spenden können.

In Kürze geht nun ein Container mit Hilfsgütern von Mühlheim nach Marakissa.

Wir könnten das mit Sportkleidung unterstützen. Guckt doch mal nach, ob Ihr alte Sportkleidung, Fußballschuhe, Bälle oder was auch immer habt. Damit könnten wir den Kindern wie auch den Familien eine große Freude bereiten.

Ein Termin zur Abgabe der Sachen wird noch bekannt gegeben.

Gruß

Rolf